

あずま北小学校

かわら版

学校通信

- ・よく考える子
- ・思いやりのある子
- ・たくましい子



R5.5.30

いい顔 いい声 いい心

1年生の「国定公園での校外学習」

毎朝、校門に立っていると、たくさんの笑顔と挨拶をしてくれる1年生。そんな1年生が、5月26日（金）に校外学習を行いました。小学校に入学して初めての校外学習です。国定公園へ行く前に「鹿島神社」と「国定駅」と「国定交番」を見学しました。興味深く見ていたようです。また、交通安全に気をつけてしっかり行動できたようです。集団行動も今回の学習目的です。国定公園は、学校の隣にある公園ですから、子供たちによっては、休みの日に遊んだことがあるかもしれませんが、学校の友達と一緒に活動することは格別だったようです。天気にも恵まれ、飛んでいるチョウチョウをつかまえようと走る子供の姿もありました。たくさん体を動かして、とても楽しそうでした。



（1年1組の集合写真）



（1年2組の集合写真）

1年生の保護者の皆様におかれましては、お弁当の用意などたいへんありがとうございました。今後は、各学年においてバスを利用した校外学習が始まります。1年生もバスを利用した校外学習があります。特に5年生では、泊を伴う臨海学校があり、6年生は江ノ島・鎌倉方面への修学旅行があります。今から子供たちの成長が、とても楽しみです。各学年の様子をこれからもご紹介していきたいと思えます。